

Penerbitan harian ini diusahakan Persekutuan "WASPADA" Medan

ALAMAT: RED. & TATAUSAHA P. Pasar P 126 - Medan - Tel. 590

WASPADA

Ketua Umum: MOHD. SAID

Harga etjeran f 0.50 selemba Langg. f 10.- sebln. (ambil sendiri)

Iklan (advertentie) f 1.50 sebaris Sedikitnja 1 x muat 5 baris = f 7.50.

Kongres Partai Murba

Tan Malaka singgung taktik berunding

Kesalahan masa lampau dan penggemblengan Murba kedepan

Jogja, 5-11. Dalam keputusan kongres peleburaan "Partai Rakjat", "Partai Rakjat Djelata" dan "Partai Buruh Merdeka" menjadi "Partai Murba" yang dilangsungkan dibalai peradjarit Jogja semalam. Tan Malaka dalam pidato sambutanja setelah meriwajatkan sepak terdjang "Persatuan Perjoangan" yang akhirnya menu rut pembijara dilimpahkan oleh anasir2 yang tergolong dalam blok yang mendjalankan taktik berunding, menerangkan, bahwa hasil dari pada taktik itu hanya melemahkan semangat proklamasi kemerdekaan 17 Agustus 1945.

Semangat itu akan dibangkitkan kembali dengan adanya tusa tiga partai besar. Untuk itu, kata Tan Malaka, harus ada tiga syarat, yakni ideologi, tjara bekerja dan rakjat. Mengenal ideologi itu harus ada maksud dan tujuan yang sama. Mengenai tjara bekerja, pembijara menerangkan bahwa harus diwujudkan dan dipersoalkan tenaga2 yang ada dan ini harus segera dijalanakan; dan mengenai rakjat diterangkan, bahwa diri sendiri harus dijadikan alat untuk kepentingan murba, golongan mana meliputi djuga golongan2 keagamaan, kebangsaan dan kesosialan. Jang mendadakan pedato sambutan ada tiga belas orang, diantaranya Mr. Assaat, Ketua KNIP, Ibnu Parna dari KNI Muda, Sujono Hjsnoto dari PNI dan Mr. Latharhari, Sulawesi. Dari partai2 jg dilebur hadir anggotaa2 Partai Rakjat Djelata dan Partai Buruh Merdeka, yang semuanya menegaskan bahwa maksud peleburaan partai2 tsb. ialah untuk melaksanakan dan memperketijl djumlah organisasi, tapi merupakan suatu kekuatan dan persatuan. Rapat dipimpin oleh Sukarni selaku ketua panitia penyelenggaraan peleburaan. Hadir antara lain menteri Supeno, ketua MTA, Kusuma Atmadja, wakjil dari berbagai besar. Surat ucapan selamat diterjima antara lain dari Bung Karno dan Bung Hatta. Kongres berlangsung sampai tanggal 7-11. (Antara). (Tentang "Murba" batja karangan Tan Malaka hal. 4).

RADJA INGGERIS AKAN DAPAT TJUTJU London, 5-11. Diduga puteri Elizabeth dari Inggeris akan bersalin pada tanggal 14-15 Nopember. Berkenaan dengan ini Keradjaan Inggeris akan mengeluarkan prangkong istimewa. - (AFP.)



SUKARNI Dia pengagum Tan Malaka.

Pengaruh rakjat murba SJAHRIR TENTANG TRUMAN Djakarta, 4-11. Mengulas pasal Truman kembali djadi Presiden, Sjahrir mengatakan kepada "Antara" bahwa kemenangan Truman berdasar kepada kampaenja sewaktu menjelang pemilihan dimana ia berusaha mendekati dan menjumpai perasaan dan keinginan rakjat murba. Oleh karena itu, kata Sjahrir seterusnya, ini adalah katja yang terang bahwa rakjat murba masih sanggup membedakan apa yang mereka inginkan dari apa yang disarankan oleh pers. Ditanya bagaimanakah akibat kemenangan Truman pada soal2 selanjut dan Indonesia, Sjahrir menerangkan, sekarang Presiden Truman bisa mejelenggarakan politiknya lebih sempurna karena ia kini dapat sokongan dari Congress. - (Antara).



Tan Malaka bukan Muso.

Menghidupkan lagi industri Djepang Sikap Sovjet berkait

WASHINGTON, 5 Nopember. Wakil2 Sovjet didalam FEC (Komisi Timur Djauh) Alexander Panyushkin mengulangi usul2 jang dimajukan pada 23 September terhadap FEC, bahwa "dijangan diadakan pembatasan atas pemulihan dan perkembangan industri damai Djepang yang berusaha buat menjempurnakan keinginan penduduk Djepang ataupun atas perkembangan eksportnja selaras dengan keperluan ekonomi damai Djepang".

Kata Panyushkin, delegasi Sovjet membikin state ment sebagai djawaban kepada pertanyaan2 dari Tiongkok, Australia dan New Zealand pasal istilah dari statement Rus jang djulau tentang tingkatan2 industri Djepang. Djwaktu itu sumber2 jang mengetahui mengatakan ada anggota2 FEC, merasa usul Sovjet buat mendadakan badan pengawasan atas industri Djepang ialah untuk mengurangi kekuasaan Djenderal Mae Arthur. Panyushkin menundukkan statement Sovjet 23 September dan meminta perhatian FEC, kepada bagian jang bunjinja: "tingkatan atas dari perkembangan industri di Djepang kalau tjuma itu sadja tidak membahayakan aspek Djepang tidak diijarkan menghidupkan kembali industri perangnya". - (UP).

PENDIRIAN TRUMAN BULAK BALK - Kata Vishinsky Paris, 4-11. Vishinsky, menjerang pendirian Pres. Truman tentang pengawasan internasional dari tenaga atom mengatakan tidak ada dasar buat ketjotjokan antara timur dengan barat. Ia mengatakan kepada Sidang Umum bahwa pendirian Truman bulak-balik sadja Kata Pres. Truman di Milwaukee bahwa A.S. mesti meneruskan perkembangan sendjata2 atom sampai terdjamin ada didapat bentuk jang pantas buat pengawasan internasional. Ini berarti, tidak lebih tidak kurang, memakai rantiangan pengawasan A.S. diatur oleh Pemerintah A.S. Kalau begi inilah pendirian Truman bagaimana nalah kita bisa memetjaj soal melarang pakai atom? tanjanja, Vishinsky bitjara pandjaja lebar menentang resolusi jang berkenaan pada rantjangan pengawasa dari A.S. buat tenaga atom. Resolusi itu meminta Lima Besar plus Kanada berembuk ditahun depan menjtjari dasar buat ketjotjokan tentang tenaga atom.

Utusan Britania Hector McNeil mengatakan jang ia merasa sedih sesi (rapat2) tahun ini dari Sidang tidak berhasil melenjapkan aral jang merintangj persetudjan timur dan barat dalam soal atom. - (U.P.).

S.K. TRIMURTY DITANGKAP DIA ANGGOTA PBI



GAMBAR PALING BARU DARI IBU KOTA Mr. Trimurthy dan Mr. Roberts didjumu oleh Presiden Sukarno dan Njonja. Ada sambilan membisikkan soal2 politik, barangkali.

Jogja, 4-11. Wartawan "Antara" Pati hari ini mengawatkan bahwa S.K. Trimurty tanggal 3-11 pagi telah ditangkap oleh anggotaa2 T.N.I. dari pasukan "Mundjnglaja", sewaktu ia sedang berkelandia di pasar Djuana. Trimurty adalah anggotaa P.B.I. pada waktu Purwadadi dikusaai kaum pemberontak, ia berada dikota itu dan mempunyai tugas memberi kursus pada anggotaa2 T.N.I. jang ditawan kaum pemberontak. Dikabarkan bahwa jang menangkap itu pernah menjtjari tawanan kaum pemberontak di Purwodadi dan pernah pula mendapat kursus dari Trimurty. Anggotaa pasukan "Mundjnglaja" lainnja telah menangkap pula Djamin, Asisten Wedana pemberontak di Mergojoso jang melarikan diri. Djamin djuga ditangkap didaerah Pati. Selanjutnja dikabarkan bahwa bertama Prajogo, jang seperti pernah diberitakan telah ditangkap di dekat djembatan Tenggeles (Kudus), telah ditangkap djuga didaerah Pati, Sunarjo, salah seorang pemimpin pemberontak jang tanggal 26-9 malam, memimpin perebutan Pati dan 2 orang pemberontak lagi Harto dan Harun. - (Antara).

Perundingan pertama telah dilangsungkan

Djakarta, 5-11. Menurut "Suara Indonesia Merdeka", menteri luar negeri Belanda Mr. D. U. pada Kamis pagi djam 11.00 telah mengadakan pertemuan dengan Hatta. Kamis siang pukul 17.00 perundingan pertama telah dilangsungkan di Kaliurang dengan dihadiri oleh menteri luar negeri H. Agus Salim.

KADIR TELAH TIBA DI DJAKARTA Djakarta, 5-11. Kemarin siang dengan pesawat Constellation, R. Abdul Kadir telah kembali dari Nederland. Di Kemajoran ia disambut oleh adju dan dan wk. Tinggi Mahkota wk, pemerintah Agung Neher serta beberapa sekretaris Pemerintah Sementara lainnja.

Perbuatan teror jang dilangsungkan

Djakarta, 5-11. DLC telah mengumunkan pula pada tgl 3-11 jang lalu angka2 jang dikatakannja perbuatan teror jang terdjadi di Djakarta sedjak tgl 29-9 sampai 26-10 sebagai berikut: Penembakan pada bivak2 (mil) 31 kali, Penembakan pada kenderaan2 (mil.) 26 kali, Penembakan pada bivak2 (bukan mil., 9 kali, Perampokan 280 kali, Sabotase pada kawat tilpon 32 kali, Pembakaran 45 kali, Sabotase lain mltjm 15 kali, Penembakan pada partol 193 kali. Angka perbuatan teror jang terdjadi dalam daerah jang dinamakan federal di Djawa antara waktu 29-9 sampai 26-10-48 jang dilakukan terhadap pegawai pegawai dan penduduk bangsa Indonesia sbb: Dibunuh: Pegawai: 58, Penduduk 60, Diturjok pegawai: 28 penduduk: 33, Luka2 pegawai: 12 penduduk 5. Ditentang kritik jang dilemparkan anggotaa2 parlemen Pasundan terhadap beleid pemerintahnja lebih djauh diberitakan bahwa Su radirenja dalam ketjamannja telah menjatakan, "Pemerintah Pasundan beberapa hari jang lalu telah mengirim seputjuk kawat ke Den Haag. Isi kawat tersebut telah dirahsiakan. Rupa2nja rakjat Pasundan mempunyai satu pemerintahan, jg suka bersembunji2 Banjak diantaranya cawatur, bahwa "Federal Overleg" Bandung berarti tikaman terhadap jang

Kabinet Adil digempur lagi Besok mosi tidak pertjaja

Pada malam 27-28 Oktober jang lalu, segerombolan perampok2 bersendjata jang terdiri dari beberapa puluh orang telah menggedor rumah seorang manteri rumah sakit terletak didjalan raja antara Salatiga Kopeng. Sesudahnja terlebih dahulu mereka lepasan beberapa tembakan keudara 5 orang diantara mereka itu dengan memakai stengun dan baju hitam lalu memasuki rumah tersebut. Setelah penat menjtjari manteri rumah sakit tadi, karena ia dapat merondokkan diri, perampok2 itu lalu menggondol pakaian2 dan barang perhiasan sedjumlah 3.000 rupiah. Kerugian semuanya ditak sir sedjumlah f 7.000.- (Antara).

Putusan DK tentang Palestina Pukulankeras pada Jahudi Perintah undur di Negev kestatus 14 Okt



PARIS, 5 Nopember. Dewan Keamanan menjtjundji resolusi menjuruh serdadu2 Arab dan Jahudi ditarik ke tempat2 masing2 di Negev sebelum perkelahian 14 Oktober. Resolusi jang dimajukan Briti-Tiongkok itu disetudjni dengan 9 lawan satu suara, Ukraine jang kontra. Rusia bungkem. Andaikata Rusia membilang "tidak", itulah jang dinamakan "veto".

SUKAWATI UTJAPKAN SELAMAT BERPISAH

Makasar, 5-11. Presiden Sukawati dari Indonesia Timur telah mengirimmkan kawat perpisahan kepada v. Mook dalam mana ia menjatakan terima kasihnja, a.s. nama pemerintah Indonesia Timur kepada bekas Ltenan Gubernur Djenderal itu, tentang banjakknja dan pentingnja, jang tuan telah djelmakan untuk pembangunan Indonesia baru dlm keadaan jang begini sulit".

Amendemen2 jang dimajukan Phillip Jessup dari A.S. memberi kuasa kepada subkomisi D.K. menimbang sebarang tindakan, baik buat memarahi sadja ataupun buat sebarang tjampur tangan dengan militer untuk menjelenggarakan perintah kalat Israel tidak mau menurut. Sesudah amendemen djsetudjni Britania tjuba pula menjapkan artikel (pasal) jang bisa memaksa Israel me mulangkan djuga daerah jang baru2 ini direbutnja di Palestina Utara, tetapi Dewan ditutup dengan tidak menjambil keputusan. Amerika Serikat tidak turut dalam debat pasal meluaskan perintah mundur dari Palestina Utara dan para delegasi jang lain belum tahu bagaimana politik A.S. kini sesudah Truman terpilih lagi. (Segagai diingot resolusi Briti-Tiongkok meminta D.K. menjuruh serdadu2 Jahudi dan Arab kembali ke tempat masing2 seperti pada tgl 4 Oktober, dan meminta dipertimbangkan buat mengadakan sanksi ekonomi dan diplomatik terhadap pihak jang tidak menurut perintah. "Red" "Wsp")

JAHUDI MEMPERTANKAN TIAP2 TAPAK JANG DI REBUTNJA

Paris, 5-11. Wakil Israel di Dewan Keamanan, Aubrey Eban, pada sore hari Rebo menjelakan, dengan tidak berbeli2, bahwa serdadu2 Israel tidak akan ditarik dari gurun pasir Negev (Nekaf) di Palestina Selatan sebab sudah diubulatkan tekad integriti daerah Israel tidak dilepaskan. Raksi dari wakil2 Mesir ialah: "Kami tidak berniat berunding dengan Jahudi, tidak kini, tidak dihari depan". - (AFP)





